

## 米国・ANSWER 連合の声明 広島平和公園での青空反核集会によせて

今日、世界中の人々が、世界で初めての核攻撃から 70 周年を記念するために集まっている。

私たちは、毎年この集会を開催している AWC 日本連、被爆二世の会、そしてその他の兄弟姉妹に感謝を申し上げたい。

1945 年のこの日、米軍は広島に核爆弾を落とし、いともたやすく 14 万人の人の命を奪い、何千人もの人に重傷を負わせた。その 3 日後、長崎に二つ目の爆弾が落とされ、更に 7 万人の命が奪われた。

米国の教科書の主張とは反対に、これらの爆弾はアメリカ人の命を守るために投下されたのではなく、ソ連と世界に、米国の軍事力の脅威を見せつけるためであった。この恐ろしい攻撃は、米国のより広い世界支配の戦略に不可欠であった。

米国政府は史上で最も巨大な軍事帝国を築きあげてきた。ペンタゴンは約 1 万発の核弾頭を保持し、数え切れないほどの世界で最も先進的な軍事兵器の発射実験を繰り返してきた。しかし、これらは単なる実験ではない。この軍事力でもって、米国は核兵器を投下した歴史上唯一の国であり、侵略戦争に次ぐ侵略戦争、不法な隠密作戦に次ぐ不法な隠密作戦を行ってきたのだ。

ANSWER 連合は、米国の侵略、占領、戦争の脅威に反対するために過去 14 年間、数 10 万人の人と街頭でアピールをしてきた。こんにち、私たちはこの日を記念し、米国の軍事主義を批判するために多くの米国の都市でのイベントに参加している。

ANSWER 連合は、広島で本日の集会で行われている、犠牲者とその遺族への補償や医療ケア、そして謝罪の要求を支持する。私たちは、日本の核武装、原子力発電所の建設、新しい安全保障法、日米軍事同盟、そして在日米軍の強化に反対し、日本のアジアへの戦争犯罪への謝罪と補償を求めるあなた方に連帯し、あなた方と共にあるものである。

私たちは、米軍よ、アジアから今すぐ出ていけ！というあなた方の呼びかけに合流する。アジア、そして世界中の米軍基地の展開を終わらせるよう求め、「北朝鮮」やその他の国に対する米国の戦争に強く反対する。

私たちは、安倍政権の戦争への意欲と反動的政策に反対するあなた方の重要な仕事を認識し、米国政府の、世界の平和への最大の脅威に終止符を打つための私たちの仕事を続けることをここに誓う。